



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Giat Jum'at Curhat Kapolsek Beber Beserta Masyarakat Desa Kondangsari Wilkum Polsek Beber.

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 15, 2023 - 11:45



Beber (15/09/2023) Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH beserta Unit Binmas, Reskrim , Intelkam , Sabhara Polsek Beber melaksanakan Giat Jum'at Curhat dengan para perngkat desa Kondangsari dan perwakilan warga masyarakat desa Kondangsari Kecamatan Beber Kabupaten Cirebon .

Kegiatan tersebut di Pimpin Oleh Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono, SH., didampingi oleh Danramil Beber Lettu. Inf Zaenudin, Camat Beber Ibu Ratna Kartika SAP Msi , Ps Kanit Reskrim Bripka Erwin SH, Ps Kanit IK Aiptu Deden , Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani , Ps Kanit Sabhara Aiptu Sartono.

Dalam Jum'at Curhat tersebut Satgas Kondangsari yaitu Bapak Sidik yang bertanya tentang maraknya penipuan melalui WA tentang penjualan Online yang ternyata bisa menguras uang digital yang ada di Handphone kita.

Adanya Curhatan dari Ka satgas Desa Kondangsari ini Kapolsek BEBER AKP EDDIE Mulyono ,SH. menjawab hal tersebut yaitu semua itu ada pada diri kita sendiri untuk bisa mencegah hal tersebut jikalau ada nomer yang tidak dikenal mengatas namakan pengiriman paket online janganlah langsung kita buka WA yang dikirimkan oleh nomer yang tak dikenal tersebut. Selain itu pula warga masyarakat bisa bertanya kepada Pak Bhabinkamtibmas selaku pembina desa apakah WA yang dikirimkan oleh penjual online tersebut apakah benar penjual online ataukah adanya unsur penipuan sehingga warga masyarakat tidak menjadi korban dari penipuan penjualan barang online tersebut. Dan tak lupa pula Kapolsek akan memberi pemberitahuan terhadap adanya penipuan lewat jejaring media sosial dan agar masyarakat agra berhati-hati tentang adanya hal tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH dari tempat terpisah menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH bahwasannya kegiatan jumat curhat ini suatu sarana penyampain aspirasi masyarakat agar bisa mendengar secara langsung keluhan dan aspirasi masyarakat tentang segala sesuatu hal konflik Sosial yang ada di masyarakat sehingga bisa didapatkan cara penyelesaian dari konflik Sosial yang ada dimasyarakat sehingga tercipta kondusifitas di masyarakat.